

委員会報告

広報委員会

竹本達也委員長

- 9月29日地区:クラブ雑誌広報委員長会議報告
東京築地RC・ロータリーの友編集長の二神典子氏による特別講演「RIの広報への取り組み及びロータリー雑誌の役割について」行われました。
広報について大切なことは、「短い言葉でロータリーについてきちんと語ることができなければならない」したがって各会員が言動において良いイメージを自然と広報することです。
- 田辺ロータリークラブホームページをリニューアルしました。
- 10月6日(土)弁慶まつり餅まきは、きのくに信用金庫田辺支店前で行います。午後3時30分集合、クラブ黄ジャンパーの着用をお願いします。

60周年記念委員会

阪本哲次記念誌委員長

- 50周年以降に会長をされた方は、60周年記念誌に掲載します原稿をお願い致します。

ロータリー情報委員会

新井康司委員長

- 今晚、6時より銀ちろ駅前店にて第5班ファイヤーサイドミーティングを行います。

社会奉仕委員会委員会

木村勝次委員長

- 10月23日火曜日に、田辺市暴力追放決起集会及び街頭啓発パレードが、扇浜カッパークにて行われます。午後1時30分より決起集会、午後2時20分よりパレードがJR紀伊田辺駅まで行われます。

プログラム

『第2640地区ローターアクト』



御坊ローターアクトクラブ

OB 丸山 伸弘 様 会員 関 文矢 様

活動内容

献血、老人ホーム訪問、孤児院訪問、クリーン作戦、関西4地区情報交換交流会

アクト入会経緯

親や親せきがロータリアン、会社役員がロータリアン、友人、広報活動、会員増強企画

自身のアクト経験談

海外研修、地区大会、全国ローターアクト研修会、地区代表 (スライド)

アクトについて思うこと

18歳～30歳までの男女がアクトに打ち込む。遊びたい年頃。誇りに思う。
クラブ行事、地区行事、他地区との交流等、アクトにはまればはまるほど、毎週のように、行事やイベントがある。がんばりすぎると燃え尽き症候群、アクトから離れたくなって、休会や退会してしまう人もいる。

アクトで得た物

貴重な経験、普通に生活していたら経験できない、たくさんの友人、結婚。

アクトとロータリアンの関係

師弟関係、信頼関係。

活動費としてアクトへ助成金を出す。交流会や親睦旅行など『遊び』にも使用します。これを許す事ができるか、できないか。当然アクトはそればかりではダメです。アクトは活動を一生懸命することでロータリアンの信頼を得なければならない。プログラムを企画するにあたって、ロータリアンはどれだけ任せられるか。手とり足とりは良くない。間違った方向に行きそうな時は指示をする。お互いの企画に参加する。お酒を酌み交わす。そういう事を繰り返すことで、師弟関係、信頼関係が生まれてくる。

アクト卒業後

師弟関係、信頼関係が現在も継続している。それが今回のこの卓話につながっています。

アクトを卒業後もアクトやロータリーと関わっている人はたくさんいます。

何れは、ロータリーに入会したいと思っている人もたくさんいます。私もそのうちの一人です。アクト時代は仕事そっちのけという時もありましたから、今はちょっと仕事をがんばる時と思っていますので、仕事に専念していますが、何れは、お世話になったロータリーに恩返しをしたい、一緒に活動したい、アクトを盛り上げて行きたいという気持ちがあります。もしその時が来ましたら、また、よろしくお願い致します。

アクトの課題

会員数・クラブ数減少、活動縮小傾向、リーダー的存在、団結力、会員の温度差

御坊RACは9人で活動しており、地区役員にも1人選出されております。

RI第2640地区のアクトクラブ最南端は御坊ですが、是非、田辺RCもアクトを設立して頂き、南国の暑いパワーを北へ北へと押し上げてほしいと思います。

